



2 Pièces
61 m²
85607240
560 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)

Découvrez ce superbe appartement au dernier étage d'un immeuble prestigieux situé sur le célèbre quai des États-Unis, à deux pas de la mer. Offrant une situation idéale, cet appartement meublé de 2 pièces allie élégance, confort modernité. L'appartement de 51. 51m² loi carrez présente une surface hors carrez de 10. 37m² pour optimiser l'espace, les rangements et autres agencements. Dès votre arrivée, vous serez séduit par un salon séjour lumineux, agencé avec une cuisine américaine entièrement équipée, pensée pour répondre à toutes vos attentes. Une entrée spacieuse avec WC indépendant ...

Discover this superb apartment on the top floor of a prestigious building located on the famous pier of the United States, close to the sea. Offering an ideal location, this furnished 2-room apartment combines elegance, comfort and modernity. The 51. 51m² apartment loi carrez has an off-carrez surface of 10. 37m² to optimize space, storage and other arrangements. Upon arrival, you will be seduced by a bright living room, arranged with a fully equipped kitchen, designed to meet all your expectations. A spacious entrance with separate toilet (sanibroyeur). A bedroom, separated by a glass partition ...

AGENCE 5 PROMENADE

5 PROMENADE DES ANGLAIS - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

